
 10

ACTA Nº 4 
 
 

 
------ Aos vinte e oito dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e sete, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e quinze minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------
------- Ponto Um ……. Expediente. -----------------------------------------------------------------     
------ Ponto Dois …... Diversos. ---------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia à excepção do Tesoureiro Senhor Rui Jorge Antunes 
Sacadura, o qual em devido tempo justificou a sua falta. ----------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
----- Passou-se de imediato ao ponto número um “Expediente”-------------------------------- 

  Fax recebido de um munícipe de nome Senhor Carlos dos Santos Barbosa – 
Residente na Rua Eng.º Henrique Gomes da Silva, Nº 7 2330-015 – Entroncamento, 
sem referência, datado de 16/02/2007, registado sob o nº 8, em 16/02/2007 – Com 
conhecimento à Câmara Municipal do Entroncamento, à Junta de Freguesia de São 
João Baptista e outras Instituições. -------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Atropelos à Saúde Pública – Pedindo à Autarquia para colocarem 
uma lata de alcatrão nas tampas de saneamento devido ao incómodo provocado 
por essas tampas à passagem de viaturas. ---------------------------------------------------
------- O executivo tomou apenas conhecimento em virtude de em devido tempo, ter 
sido oficiado à Câmara Municipal sobre o que, à algum tempo o referido munícipe tem 
vindo a expor sobre o assunto em causa. -------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente do Partido Social Democrata, sem data e sem referência, registado 
sob o nº 70, em 16/02/2007. ---------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Remetendo em anexo requerimento enviado pelos Deputados eleitos 
pelo PSD do Distrito de Santarém, entregaram no Parlamento, dirigido ao Governo, 
após terem tomado conhecimento que o Ministério da Agricultura, Desenvolvimento 
Rural e Pescas pretende aplicar em 2007, para além da redução comunitária de 5%, um 
acréscimo de redução nacional voluntária de cerca de 20% – Fazendo ainda referência 
ao facto de em certos concelhos predominantemente agrícolas – particularmente no 
distrito de Santarém – uma eventual redução de 20% das ajudas aos agricultores o que 
acarretaria enormes perdas de eficiência, e sujeitaria os agricultores portugueses a uma 
desvantagem competitiva face aos restantes produtores europeus. --------------------------
------ O executivo tomou conhecimento. -------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Associação Filarmónica e Cultural do Entroncamento, sem 
referência e datado de (15/11/2006), registado sob o nº 72, em 16/02/2007. ------------
ASSUNTO: “Semana do Clarinete” que irá decorrer de 26 a 31 de Março de 2007 
– Concerto Final será realizado no dia 31/03/2007, pelas 17 horas, no Cine Teatro 
S. João, com a presença da “Orquestra de Clarinetes de Almada”. Pedido de apoio 
para deslocação da referida Orquestra o que importa num total de 350,00€ (trezentos e 
cinquenta euros) ----------------------------------------------------------------------------------------------
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------ O executivo apreciou o conteúdo do referido ofício e constataram ser um evento cultural 
de elevado nível e de interesse para a população, tendo deliberado por unanimidade conceder o 
referido apoio, (350,00€ - trezentos e cinquenta euros), já com IVA incluído, ao abrigo da 
Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de 
Janeiro, Art.º 34.º ponto 6 alínea l). Tendo decidido ainda oficiar à referida Associação, 
no sentido de informar que a respectiva factura deverá ser passada pela Empresa 
Transportadora, em nome de “Freguesia de Nossa Senhora de Fátima” e com o 
respectivo número de contribuinte. -------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do CADE – Clube Amador de Desportos do Entroncamento, com a 
referência 208.2006/2007, datado de 12/02/07, registado nestes serviços com o nº 76, 
em 22/02/2007. ------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de apoio para deslocação a França – Torneio Internacional 
em Louches – França – Equipa de Juvenis (Páscoa/2007), sendo a partida a 
05/04/2007 e o regresso a 10/04/2007 – O referido evento terá um custo na 
importância de 3.980,00€, cada um dos atletas e acompanhantes irão 
comparticipar com 75,00€. ---------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo apreciou o referido pedido, tendo deliberado por unanimidade, 
conceder um subsídio na importância de 300,00€ (trezentos euros) já com o IVA 
incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 
5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º ponto 6 alínea l), a fim de minorar as despesas 
que a referida Associação irá efectuar na concretização do referido Torneio. ------------- 

 Ofício vindo do Agrupamento “ALPHA” desta cidade, com a referência 4.1.5 – 
00333, datado de 23/02/2007, registado nestes serviços com o nº 79, em 29/02/2007. - 
ASSUNTO: Campanha de Solidariedade – menina Regina Vieira de 4 anos de 
idade, a qual necessita de ser submetida a um transplante de medula. ---------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo decidido que cada membro do executivo 
iria contribuir com 5,00€ cada, ao que a funcionária que se encontrava a secretariar 
também aderiu, dando um total de 25,00€ (vinte e cinco euros) os quais irão ser 
depositados através de transferência bancária para a conta nº NIB: 
000706320007111001861. ------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício proveniente da DGAL – Direcção-Geral das Autarquias Locais, com a 
referência – Proc.º 904 (05.03.02) /DSFA – Ofício-Circular nº 7/2007, datado de 
2007/02/09, registado nestes serviços com o nº 80, em 26/02/2007. ------------------------ 
ASSUNTO: “Fundo de Financiamento das Freguesias – 2007 – envio de certidão 
de receitas de 2006 na importância de 121.507,00€ – ano de 2007 num total de 
118.469,00€. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo lamentado a diminuição da referida 
verba, em relação ao ano transacto, não tendo sido sequer considerado, a subida da 
inflação. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Proposta de Projecto para a elaboração de um Site (colocar na Internet - Alojado 
no Portal “www.distritosdeportugal.com”) com 7 páginas Principais e Várias 
Secundárias para a Junta de Freguesia “Nossa Senhora de Fátima”, num custo 
total de 350,00€ mais IVA (Pagamento Único) – Apresentada por Samuel Silva – 
www.distritosdeportugal.com – info@distritosdeportugal.com – Tlm. 938017715 e 
Tel. 210 164 117. ----------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo depois de analisar as vantagens sobre o exposto e o referido custo, 
deliberou por unanimidade aderir à Proposta apresentada. ----------------------------------- 

 Fax recepcionado a 27/02/2007, pelas 16h21m, registado nestes serviços com o nº 9, 
em 27/02/2007, vindo do Regimento de Manutenção – 2330-152 Entroncamento. --- 
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ASSUNTO: Dia do Regimento de Manutenção 1º Aniversário 21/03/2007 – 
Englobado nas comemorações efectuar-se-á provas desportivas tais como 
Atletismo e BTT, pelo que solicitam algum patrocínio que permita publicitar a 
nossa Freguesia e também engrandecer estes eventos. Aquisição de (500 t’shirts 
para os intervenientes as quais importam num total de 2.000,00€). -------------------- 
------ O executivo analisou o pedido efectuado tendo deliberado por unanimidade, 
comparticipar com a importância de 200,00€ (duzentos euros), com o IVA incluído, ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 
11 de Janeiro, Artº 34.º ponto 6 alínea l), devendo ser oficiado no sentido de informar 
que a factura e respectivo recibo deverão ser passados em nome de “Freguesia Nossa 
Senhora de Fátima” e com o número de contribuinte da referida. --------------------------- 

 Ofício proveniente da Câmara Municipal do Entroncamento – Origem MF/AC – 
22/02/2007 – Proc.º 16/2 – Nº 1594 – 07/02/26, registado nestes serviços com o nº 82, 
em 27/02/2007. ------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Passagem de Peões – Local: Rua Dr. Francisco Sá Carneiro – em 
anexo fotocópia da Deliberação tomada pela Câmara Municipal na reunião de 
18/02/2007 bem como Planta Identificativa da Intervenção Prevista. ----------------- 
------ O executivo tomou conhecimento.--------------------------------------------------------  

 Ofício recebido do União Futebol Entroncamento – “Secção de Karate”, sem data e 
sem referência, registado sob o nº 84, em 27/02/2007. --------------------------------------- 
ASSUNTO: “Campeonato Regional do Centro em Karate”, a realizar no dia 
24/03/2007 – Pedido de apoio na importância de 200,00€ (duzentos euros), afim de 
fazer face ao pagamento com as despesas de divulgação e publicidade do referido evento 
(despesas gráficas e distribuição), o que irá importar num total de 500,00€. ------------------ 
------ O executivo analisou o referido pedido e uma vez tratar-se de um evento que se 
irá realizar pela primeira vez nesta cidade, deliberou por unanimidade, comparticipar o 
mesmo com a importância de 200,00€ (duzentos euros), com o IVA incluído e ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 
11 de Janeiro, Artº 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------------------------------- 

 Fax recepcionado nestes serviços, no dia 28/02/2007, pelas 10h04m, vindo do 
Centro de Formação Profissional de Tomar, registado sob o nº 10, em 28/02/2007. - 
ASSUNTO: Formação em Posto de Trabalho – No seguimento de uma conversa 
telefónica entre a Directora do Centro de Formação e o Presidente da Freguesia Nossa 
Senhora de Fátima, a mesma expressa agradecimentos pela colaboração com o referido 
Centro de Formação, na aceitação dos formandos Artur Jorge da Silva Marques e 
Paulo Jorge Nunes Silva, no período de Posto de Trabalho respeitante ao curso de 
“Manutenção Hoteleira”, o qual terá início no próximo dia 05/03/2007 e términos a 
18/04/2007, devendo respeitar a carga horária de 8 horas diárias num total de 240 
horas. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ Os membros do executivo tomaram conhecimento tendo o Presidente esclarecido 
os mesmos, que os formandos em causa executam trabalhos de polivalência, podendo 
ser inseridos nas obras de restauro que se encontram a decorrer nas casas de Habitação 
Social. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Passou-se de imediato ao segundo ponto da ordem de trabalhos “Diversos” ---- 
------ O Presidente tomou a palavra começando por dar a conhecer aos restantes 
membros do executivo sobre a nova implementação sinalética a qual irá ser totalmente 
reestruturada na Zona Norte, a partir do dia cinco (segunda-feira), esclarecendo ainda 
que a Câmara Municipal encarregar-se-á através de uma divulgação exaustiva sobre o 
referido, a afim de dar conhecimento à população em geral. --------------------------------
------ Continuando no uso da palavra o Presidente, chamou a atenção do Secretário 
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José David da Silva Ribeiro, a quando da sua intervenção no ponto da ordem de 
trabalhos “intervenção do público”na sessão da Assembleia Municipal, no passado dia 
vinte e sete de Fevereiro do ano de dois mil e sete, onde o mesmo fez a sua 
apresentação como (David Ribeiro, sou autarca, sou Secretário da Freguesia de Nossa 
Senhora de Fátima), só o podendo fazer estando mandatado para tal, podendo ocorrer 
numa ilegalidade. Em seguida o Secretário tomou a palavra declarando desconhecer a 
lei sobre este aspecto, concordando em pleno com o exposto pelo Presidente, dizendo 
que jamais se repetirá. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ Em seguida interveio o vogal João Lopes da Rosa começando por expressar a sua 
preocupação constante, no que diz respeito aos automobilistas que utilizam a via 
pública entre “Casal Sentista e a Rua do Casal do Grilo, os quais desrespeitam a 
velocidade permitida por lei, pondo em risco vidas humanas. Assim, seria bom que a 
Câmara Municipal pudesse tomar medidas mais rígidas colocando passadeiras para 
peões ou sinalização mais adequada. ------------------------------------------------------------
------ O Presidente interveio ainda para informar que, no que diz respeito à Habitação 
Social já foram intervencionadas dez habitações, sendo que, quatro das mesmas foram 
remodeladas na sua totalidade. Em relação a estas intervenções, foi oficiado à Câmara 
Municipal os respectivos relatórios das obras efectuadas. ------------------------------------ 
------ E nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e para constar se lavra a presente acta, que depois de lida e aprovada irá ser 
assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia Domingues, 
Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. ---------------------------------------------
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 


